

1/28(月)小学校って楽しいよ！～来入児体験入学～



4月から三水小学校に通う、来入児のお友達が、一日体験入学を行いました。

この日のために、教室やランチルームで、進め方の練習や交流のリハーサルなど、一生けんめい取り組んできた1年生のみなさん。その中で、「来入児のお友達が楽しんでくれるには、何が大切なんだろう?」と考えたり、「発表では、みんなに伝わるようにがんばろう!」と決意をもち、「ゲームでは、自分も来入児のお友達も、みんな笑顔になれるようにしよう。」という気持ちをもったりすることができたと思います。

来入児のみなさんが、ランチルームに入場。さあ、交流の始まりです。

最初に、1年生の発表。ひらがなや計算、鍵盤ハーモニカ、なわとびなど、小学校で習った勉強について、とっても上手に伝えてくれました。また、発表終了後に、大きな声で「ありがとうございました!」と言える姿に、1年生の大きな成長を感じました。

交流ゲームでは、「学校たんけんに行こうゲーム」「じゃんけん列車」をみんなで楽しみました。お題で出された人数にしたがってグループになる時や、じゃんけんをする時など、全員がニコニコ笑顔になりました。

一つひとつの活動を通して、「相手の気持ちに寄り添う優しさ」や「自分の思いを伝える表現力」「自分からかかわりをもとうとするコミュニケーション力」「相手の思いを受けとめる包容力」「いっしょに活動を楽しめる共感力」など、1年生のすてきな姿を見ることができました。だからこそ、来入児のみなさんに笑顔があふれ、「三水小学校って楽しそう!」って思ってもらえたのではないのでしょうか。1年生のみなさん、本当によくがんばりましたね。4月からは、ひとつ学年が上がった、「すてきなお兄さん」「すてきなお姉さん」として、よろしくお願ひします!

